

NOTICIAS AMADE

Resultados de la IX Edición de la Escuela de pacientes con Epilepsia y familiares de pacientes con Epilepsia

Así fué como celebró AMADE esta edición, celebrada el **14 de enero de 2026** en el Salón de Actos del Hospital Materno Infantil de Málaga. Gracias a nuestros ponentes:

- ✓ El Dr. Jose Miguel Ramos Fernández. Jefe de la Sección de Neurología Pediátrica del Hospital Regional Universitario Materno-Infantil.
- ✓ El Dr. Jorge Romero Godoy. FEA de Neurología en el Hospital Clínico Universitario Virgen de la Victoria (HCV), Málaga. Tutor de Residentes de Neurología.
- ✓ Dr. Pedro Serrano Castro. Jefe de Servicio de Neurología y Director de la Unidad de Neurociencias del Hospital Universitario Regional de Málaga.

Gracias a UCB PHARMA por hacer posible las grabaciones.

[@vivirconepilepsia](#)

Gracias a los hospitales por su participación y en especial al Hospital Materno Infantil de Málaga por cedernos el espacio.

[@hregionalmalaga](#) [@hospitalvirgendelavictoria](#)

Y gracias a todos y todas los que nos acompañasteis.

- Aquí tenéis el enlace al vídeo de youtube para poder visualizar el evento:

<https://www.youtube.com/@AMADEEPILEPSIAM%C3%81LAGA/videos>

- Así como el de la publicación en Instagram:

<https://www.instagram.com/p/DTgk51YjFu7/?igsh=aWpidjZmOHIZbTEz>

Si acudiste a esta Escuela, te agradeceríamos que nos dieras tu valoración sobre la misma, es muy importante para nosotros tener tu opinión para mejorar, responde a este cuestionario de valoración:

https://docs.google.com/forms/d/1S0z5i0aE5duxSWeFq5hmHLT9Ow4YcOlMh_xBxU0d1Tc/edit?usp=drivesdk

AMADE participa en las Jornadas de Encefalopatías Epilépticas y del desarrollo.

El pasado 19 de enero se celebró en el Congreso de los Diputados esta jornada “Encefalopatías epilépticas y del desarrollo: Avanzando hacia un futuro sin barreras”, un encuentro de alto nivel centrado en uno de los ámbitos más complejos y con mayores necesidades no cubiertas dentro de la epilepsia.

La jornada reunió a representantes parlamentarios, profesionales sanitarios, sociedades científicas, organizaciones de pacientes y comunidad investigadora, con el objetivo de situar a las encefalopatías epilépticas y del desarrollo como una prioridad sanitaria, social y política, y de avanzar hacia una respuesta más coordinada desde el sistema público.

Durante el encuentro se presentó el informe “Situación y Necesidades en las Encefalopatías Epilépticas y del Desarrollo en España”, una iniciativa de UCB Pharma, que recoge un análisis del recorrido asistencial, las principales brechas existentes y propuestas de mejora orientadas a la toma de decisiones públicas.

NOTICIAS DE LA FEDE

Seguimos dando visibilidad a la Epilepsia a través de la CAMPAÑA DE SENSIBILIZACIÓN FEDE "JÓVENES VOCES DE LA EPILEPSIA":

FEDE publica asiduamente vídeos de jóvenes afectados/as por epilepsia que conviven día a día con ella.

Pincha **en este enlace** para acceder a todas las publicaciones:

<https://fedeepilepsia.com/index.php/jovenes-voces-de-la-epilepsia/>

TE PUEDE INTERESAR:

Ayuntamiento de Málaga: Ayuda para el mantenimiento de la vivienda habitual:

El Ayuntamiento de Málaga ha publicado esta Convocatoria de Subvenciones, dirigida a personas físicas propietarias de viviendas con escasos recursos económicos para el mantenimiento de su medio habitual para el año 2026, que se puede **tramitar** tanto, por **vía telemática**, a través de este enlace a la sede electrónica del Ayto. de Málaga, o **presencialmente**, presentando la documentación requerida (adjunta en este correo) en las **Oficinas de Atención al Público** o en la **Junta de Distrito más cercana**. El enlace con toda la información y documentación necesaria lo tenéis aquí:

<https://sede.malaga.eu/es/tramitacion/vivienda/detalle-del-tramite/index.html?id=9037&tipoVO=5>

- La cuantía a percibir por cada persona beneficiaria que cumpla con los condicionantes previstos en la citada Convocatoria será de 200 euros anuales.

- sólo podrá percibirse una ayuda por cada unidad de convivencia, entendiendo por tal el conjunto de personas que cohabitan en una vivienda y como tal figuran empadronadas en la misma.
- En el teléfono 951 92 92 92 se facilita información y asistencia.
- **Fecha de solicitud:** Del 13 de enero al 2 de febrero.

La actualización de la clasificación de la epilepsia, publicada por la Liga Internacional contra la Epilepsia (ILAE) ya está traducida al español, aquí podéis acceder a la información:

<https://www.facebook.com/share/16b84yNBp5/>

Teléfono gratuito de la Junta de Andalucía para detectar casos de soledad:

 El teléfono gratuito para detectar casos de soledad no deseada en mayores recibe más de 600 llamadas desde su puesta en marcha en junio.

 El servicio público y gratuito 900 100 300 detecta 135 posibles situaciones de soledad no deseada, en su mayoría mujeres viudas de entre 71 y 80 años residentes en entornos urbanos.

 <https://lajunta.es/67ezg>

INFORMACIÓN FORMATIVA Y LABORAL

- **Taller inclusivo de informática:** los jueves de 18 a 19.30h se imparte este taller que lleva Julia, una antigua alumna de prácticas, que está desarrollando un programa de manejo básico del móvil, tablet y ordenador adaptado para personas con diversidad funcional intelectual pero que no viene mal repasar a personas mayores. Si os interesa podéis contactar con Javier a los teléfonos del cartel adjunto.

- **Andalucía Orienta, Málaga:** Desde la Unidad de orientación de personas con discapacidad física y/u orgánica de Andalucía Orienta, Málaga, nos facilitan el contacto por si alguna persona usuaria necesita Orientación Laboral. Están en Avenida Rosaleda 25. Las personas interesadas pueden llamar al teléfono que aparece en el cartel adjunto para pedir cita. Preguntar por M^a José Márquez.

Hasta aquí, la información de esta quincena. Y recuerda:

- Puedes colaborar con este noticiario quincenal, aportando contenido interesante y relacionado con la Epilepsia, mandándonos un correo a la dirección t.social.amade@gmail.com o un WhatsApp al 643849427.
- Agradecemos a los socios y socias que han aportado información a este boletín.
- Si quieras ver el contenido de noticiarios anteriores, puedes volver a rescatar la información en nuestra página web: <https://amadeepilepsia.org/noticias-amade/>



Por último: os recuerdo que soy vuestra trabajadora social, que gestione el servicio de Atención Social de AMADE y que estoy a vuestra disposición todos los miércoles en horario de 10:00 a 14:00 horas a través de este email: t.social.amade@gmail.com o desde el teléfono 643 84 94 27

